



2年ぶりのプールが始まります。

昨年の5月下旬は、全国一斉の臨時休業がようやく明けたところで、3密を避けるため、早々に水泳学習の中止を決めました。しかし、今年は違います。2年ぶりとなる水泳学習ができるように、今月17日に職員総出で2年分のプールの汚れを落としました。職員の心は一つ「子どもたちの学びを止めない！」でした。しかし、2年分の汚れは、想像以上で、誰一人経験したことがないくらいの藻や泥がプールの底に積もっていました。この日を皮切りに、職員だけで3回の掃除をしました。そして27日（木）に、最後の仕上げを6年生に任せました。6年生が、プールの中に横一列に並び、たわしを使って磨き上げました。掃除をする6年生の姿からは、水泳学習ができる喜びが感じられました。きれいなプールが戻ってきました。この後は、水を満杯にため、そして、6月7日（月）にプール開きを行う予定にしています。

更衣室やプールでの密を避けるために、学級単位での水泳学習になります。また、どんなに冷たくても、どんなに楽しくてもプールの中で大声を出すことはできませんが、それでも2年ぶりの水泳学習です。草小っ子の笑顔が輝く季節になります。



タブレットPCを活用しています。

昨年度末、一人に一台のタブレットパソコンの配当がありました。1年生から6年生までの299名全員が、自分だけのタブレットパソコンを利用できるようになりました。今年度は、各学年で、そのタブレットパソコンを学習に積極的に活用することを目指しています。インターネットを使っての調べ学習はもちろんですが、それ以外にも、体育で自分たちが走るときのフォームを撮影して見合ったり、図工でお気に入りの場所を撮影したり、社会科で門川町の航空写真を見たりと、これまでできなかったことが、できるようになりました。また、タブレットパソコンの導入に併せて、操作の仕方を子どもたちに教えたり、職員にアドバイスしたりする「ICT支援員」も週に1度来校してくださっています。

この先、学習にタブレットパソコンを使うことが当たり前になると思います。まだまだタブレットパソコンの可能性は膨らんでいきそうです。



6月行事

- 1日（火）清掃場所交代
- 4日（金）忘れてはいけない絆の日（～11日まで）
- 7日（月）プール開き
- 8日（火）租税教室（6年）クラブ活動
- 10日（木）交通教室（全学年）
- 15日（火）避難訓練（不審者）クラブ活動
- 17日（木）参観日（分散A）
- 18日（金）参観日（分散B）
- 21日（月）委員会活動
- 22日（火）クラブ活動
- 23日（水）見守りネットワーク対面式
- 24日（木）学校訪問・重点支援校訪問